

DANKSAGUNG

Wir danken für die vielen Zeichen herzlicher Verbundenheit und grosser Anteilnahme beim Abschied von

Hilde Welti-Gut

Herrn Pfarrer Thomas Gottschall danken wir für den würdevollen Trauergottesdienst und die persönlichen und trostspendenden Worte sowie Edith Oess, Orgel und Anita Grob, Trompete für die feierliche musikalische Begleitung.

Unser besonderer Dank gilt der Leitung und dem gesamten Personal der Tertianum Parkresidenz in Meilen. Sie alle haben professionell, mit Respekt, Aufmerksamkeit und grosser Freundlichkeit für unsere Mutter gesorgt und sie umsorgt.

Danken möchten wir auch für die zahlreichen Briefe, die wunderschönen Blumen sowie die grosszügigen Spenden im Gedenken an die Verstorbene.

Unser Mami, unsere Oma, Uma, Tante und Freundin wird in unseren Herzen und Gesprächen weiterleben.

Rüti und Küsnacht, im Advent 2021

Die Trauerfamilie